



Nouhou Tolo est sorti de sa réserve, afin de servir une mise en garde à ses vis-à-vis.

L'international camerounais était sur le chemin retour aux alentours de 21h vendredi passé, il revenait d'une invitation à la Crtv, le média d'Etat, lorsqu'il a été pris à parti par un groupe de fans qui réclamaient de lui le « farotage ».

Selon les informations, ces fans étaient particulièrement heureux de voir le latéral gauche camerounais, révélation de CAN 2021. Seulement, leur attitude d'agressivité n'a été du goût du pensionnaire de Seattle Sounders en Major Soccer League.

Ils auraient demandé en vain au footballeur quelques billets de banque. Courroucés, ils ont donc décidé de bloquer le véhicule dans lequel Nouhou Tolo était assis sur la banquette arrière.

C'est donc face à cette attitude irrévérencieuse que le joueur de la MLS est finalement sorti de ses gonds. A un fan déraisonnable et agressif, Nouhou Tolo, est sorti du véhicule afin de lui servir une mise en garde : « **Petit frère, faites attentions aux gens hein ? Je te dis, je suis têtu que toi, ça te va ? Faites attention aux gens, je suis un têtu** », a-t-il déclaré, pointant un doigt menaçant en direction de ces jeunes. « **grand-frère il y a même quoi non ?** », lui rétorque en langage de la rue un autre fan au milieu de la foule.

Fort heureusement, ces fans pour la plupart non-coopératifs et agressifs, sont vite revenus à la raison. Sans doute, ils auraient mesuré les conséquences qui en découlent de leur acte.

Nouhou Tolo, lui, est reparti des lieux de l'incident sain et sauf, mais avec un sentiment de déception de ces personnes qui se réclament fans de lui.